



いのくら



「しあわせ いのくら いの一番 笑顔輝く猪倉笑楽校」令和7年12月号



北風が肌を刺す季節となりました。慌ただしい師走の空気の中でも、子どもたちは寒さに負けず、元気に学校生活を送っています。この一年、保護者の皆様の温かいご理解とご協力のおかげで、子どもたちはまた一つ大きく成長することができました。年の瀬にあたり、心より感謝申し上げます。今年も残すところあとわずか。皆様、よいお年をお迎えください。

12/3 なかよし集会 ことばについて考える…

12月1日（月）～5日（金）は猪倉小学校の人権週間でした。法務省の人権擁護機関で定めている「人権週間」に合わせて学校でも人権週間を設定し、人権について考える様々な取り組みを行いました。その中で今年も全校で「なかよし集会」を行いました。講師は人権擁護委員の皆様です。テーマは、『見方を変えて…』ということで、「短所」を「長所」に言い換えてみよう！という活動を、縦割り班ごとに行いました。一部をご紹介します。



おちつきがない
↓
いつも元気いっぱい
エネルギー発
活発
すぐに行動できる など



おしゃべり
↓
コミュニケーションが上
手 明るい
話題がほうふ
話し上手 など



わがまま
↓
自分の気持ちを大切にで
きる 自主性がある
意思がしっかりしてい
るなど

この活動は、物事の枠組みを変えて
違う視点から物事を見る心理学的手法で、
リフレーミングとも呼ばれています。リフレー
ミングには、「モチベーションアップ」「自信がつく」「苦手意識が弱
まる」「人間関係が良くなる」などの効果が期待できるようです。

子どもたちの言葉遣いが気になる場面に出くわすこともしばしばですが、そんな時は集会で学
んだことを思い出し、互いにポジティブな気持ちになれるようなことばに変換できるよう声掛け
をしたいと思います。ご家庭でもぜひチャレンジしてみてください。

<振り返り 児童の感想>

- ◆ 悪いことには、必ずいいことがあるのだと思った。
- ◆ 言い方をかえると、よいことになるということが分かった。
- ◆ いい言葉は、いっぱいあるんだなと思った。



1月の主な行事予定

5日（月）	学校閉庁日	21日（水）	新入生保護者説明会
8日（木）	第3学期始業式	27日（火）	スケート教室・移動図書
14日（水）	縦割り班遊び	28日（水）	縦割り班遊び・感謝の会
19日（月）	二宮デー	29日（木）	クラブ（3年生見学）
20日（火）	英検 Jr.（4年生）		



11/26 第3回学校運営協議会

11月26日（水）第3回学校運営協議会が行われました。委員の皆様には、午前中学校の様子をご覧になっていただき、6年生と一緒に会食後、協議を行いました。

今回は6年生も一緒に会に参加するという初の試み。テーマは「大人も子どもも学校自慢・地域自慢をしよう！」「中学生になったら、マルシェでどんなことができるか」でした。委員の皆様、6年生から多くの意見が出され、とても充実した時間となりました。

【大人も子どもも学校自慢・地域自慢をしよう！】

～～こんな意見が出ました～～

	主体性	つながる力	やり通す力
地域	いつも優しく挨拶してくれる 子どもたちのことを一番に考えて 動いてくれる ゴミ拾い	ピアガーデン 地域の取組 優しい人たくさん ボランティア活動 「おかえり」と声を掛けてくれる 知事の母校	 盆踊り
学校	行事の前の準備 にぎやか 二宮デー 協力し合っている 先生がいなくても行動できる いつも笑顔	募金活動 幸せいな楽しい学校 すすんで挨拶できる あいさつ 协力し合う心 じまん大会 環境整備 みんな優しい 明るい 先生が優しい 思いやりがある	 運動会  あきらめない心 運動会への取り組み方 チャレンジ精神 きれいな環境



12/8 3年生親子学習会

講師の先生と、ボランティアの方々に来ていただき、親子学習会を行いました。

前半はかるたゲームで健康について学び、盛り上がりしました。後半は簡単ヘルシーおやつ【さつまいもとりんごのおやき】作り。家庭科室からは、おやつの甘酸っぱいいい香りが漂い、楽しそうな声と笑顔がいっぱいに広がっていました。

冬休み、もう一度おうちで作ってみるのもいいですね。



今回も、親子学習会に併せて「ぴかぴか大作戦」（家庭科室）をしていただきました。
ご協力、ありがとうございました。